Están en paro médicos argentinos de la provincia de Buenos Aires



La Habana, 11 ene (RHC) Médicos argentinos de la Asociación Sindical de Salud en Buenos Aires están en paro en reclamo al gobierno de una mejora salarial y la precaria situación laboral.

Durante 24 horas la Asociación, que aúna a más de 10 mil médicos y profesionales de la salud recesará sus labores.

En declaraciones a medios de prensa locales, el presidente del gremio, Fernando Corsiglia, precisó que el reclamo de una negociación salarial continúa para el sector pues quedó sin definir desde el 2016.

Basta de violencia a los trabajadores, vamos por salario, derechos previsionales y nombramientos, reza el lema de esta nueva convocatoria. Los médicos se concentrará durante la mañana en el Hospital de Wilde.

Desde finales del año pasado los profesionales de la salud de esa provincia vienen reclamando mejores condiciones de trabajo y una nueva negociación salarial, en las que se formule una propuesta integral que abarque todo los pliegos de sus reclamos.



Radio Habana Cuba